

下西っ子

令和7年10月24日 No.84

就学時検診準備ありがとう（5年生）

10月22日に行われる就学時健康診断にむけて、5年生が会場準備を手伝ってくれました。てきぱきと道具を運んだり、体育で使っていた用具を片づけたりして、気持ちの良い働きぶりでした。新1年生は、下津井学園に入学することになりますが、5年生が一足先に6年生になって、温かく迎えてくれることと思います。



5年生の働く気持ち
素晴らしい。



三味線にチャレンジ（6年生）

10月23日、6年生が、下津井節を教えてくださっている先生に、三味線を教えていただきました。まずは、三味線の持ち方、次にはばちの持ち方を習いました。ばちの持ち方が難しくてみんな苦労していました。三味線は、その名の通り3本の弦からできています。右手でばちを持ち、手首を使って弦をはじくように打ち下ろして音を出します。音色は、左手で持っている竿のツボの押さえる位置を移動していくことで、変えることができます。上手になると手元を見ずに、演奏できるようになるそうです。ピンとした姿勢も大切だそうです。みんな真剣にチャレンジしていました。おかげで、大変そうですが、いつか下津井節が演奏できるようになるといいなと思いました。



みんなのやる気
応援しているよ